

## Neuer Caterer in Osterholz-Scharmbeck: Verbesserte Schulverpflegung ab Januar!



Die Stadt Osterholz-Scharmbeck setzt mit einem neuen Schulcaterer ein Zeichen für frische und gesunde Ernährung in Schulen und Kitas. Ab dem 1. Januar 2024 wird die Firma ABC Kochwerk Niedersachsen die Verpflegung von 13 städtischen Einrichtungen übernehmen. Dies folgt auf anhaltende Beschwerden über die Qualität des Mittagessenangebots von einem vorherigen Anbieter, welche von Lehrern und Schülern geäußert wurden. Linda Gehrman, die Leiterin des Fachbereichs Bildung und Erziehung, erklärte, dass die Stadtverwaltung die Anliegen von Eltern, Kitas und Schulen ernst genommen hat und schnell reagiert hat, um eine Lösung zu finden. Torsten Haß, Dezernent für Bildung, Soziales und Ordnung, betonte, dass die Zufriedenheit der Kinder und deren Gesundheit an oberster Stelle stehen.

# Wichtige Entwicklungen im Schulverpflegungssystem

Die Stadtverwaltung hat bereits Vorkehrungen getroffen, um einen reibungslosen Übergang zur neuen Verpflegungsfirma zu gewährleisten. Die ABC Kochwerk hat zuvor die Verantwortung für das „Geschmackslabor“ übernommen und wird nun die Bedürfnisse der Kinder in den Schulen und Kitas in den Mittelpunkt stellen. „Der neue Caterer wird vor allem auf eine ausgewogene und kindgerechte Ernährung setzen“, so Haß über die Ziele des neuen Catering-Programms. Das Unternehmen hat ebenfalls bereits nach Personal gesucht, um den Kochstandort in Osterholz-Scharmbeck zu besetzen.

Zusätzlich gilt für alle Kinder, die bis zum 30. September 2023 das sechste Lebensjahr vollenden, die Schulpflicht zum Beginn des Schuljahres 2023/2024. Eltern haben jedoch die Möglichkeit, den Schulbesuch um ein Jahr hinauszuschieben, falls das Kind zwischen dem 1. Juli und dem 30. September sechs Jahre alt wird, wie die Stadtverwaltung erläutert. Um die Sprachkenntnisse in Deutsch bereits vor der Einschulung zu fördern, gibt es spezielle Sprachförderprogramme, die ein Jahr vor der eigentlichen Einschulung beginnen. Dies zeigt das Engagement für die frühzeitige Förderung der Kinder in der Gemeinde, was besonders wichtig für ihre spätere schulische Entwicklung ist, wie die Informationen der Stadt website belegen.

## Statistische Auswertung

Ort: Mitte, Deutschland

Beste Referenz: [berliner-zeitung.de](https://www.berliner-zeitung.de)

Weitere Infos: [veganfreundlich.org](https://www.veganfreundlich.org)

**Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)**